



Anuncia Morena comisión para la reforma electoral

La presidenta nacional de Morena, Luisa Alcalde Luján, anunció que Morena creará una comisión para llevar a cabo la discusión de la reforma electoral, también van a analizar el presupuesto a los partidos, los plurinominales y la autonomía de las instituciones electorales.

“Vamos a hacer una comisión en Morena que pueda contribuir a esta discusión que se va a dar de manera amplia, que es la reforma electoral. Hay varios temas que me parece que son una demanda social que hay que considerar y que hay que discutir con apertura”, manifestó.

Además, cuestionó a los legisladores que obtuvieron un curul o escaño sin haber estado en territorio, sin haber hecho campaña, sin haber pedido el voto. Remarcó que los dirigentes de los partidos arman las listas y meten “a sus cuates” o entran porque entran.

“Esa es una demanda de la gente que dice ¿por qué existen esos diputados plurinominales que no fueron y le pidieron el voto a la gente y que al final no asumen un compromiso directo con la ciudadanía?, es una de las discusiones que hay que dar. No significa quitarle representatividad a las minorías, sino significa buscar modelos que respetando la representatividad de las minorías puedan garantizar que todas y todos salgan a la calle”, afirmó Luisa Alcalde.

Otro tema que tendrán en discusión, serán los recursos públicos que se destinan a los partidos políticos, externó que debe haber una evaluación y una reducción económica en todos los partidos.

“Lo decimos siendo el partido más grande y que por tanto más recursos



Vamos a hacer una comisión en Morena que pueda contribuir a esta discusión que se va a dar de manera amplia, que es la reforma electoral. Hay varios temas que me parece que son una demanda social que hay que considerar”

LUISA ALCALDE

Presidenta nacional de Morena



DISCURSO. La dirigente nacional del guinda, Luisa Alcalde, señaló que uno de los temas a discutir será la reducción económica en todos los partidos.

recibe. Debe haber una evaluación porque debe haber una reducción. Nos cuesta mucho el sistema de partidos políticos. Tiene que haber una reducción para todos los partidos”, subrayó.

/YALINARUIZ